

Energiepolitik

Unsere Energiepolitik:

- Grundlage unseres Handelns im Bereich Energie sind die gesetzlichen und behördlichen Vorgaben, sowie die darauf aufbauenden internen Regelungen.
- Bei der Beschaffung neuer Geräte und Anlagen sowie bei Ersatzbeschaffungen wird die Energieeffizienz immer berücksichtigt
- Die Erfassung von Energiedaten in allen relevanten Bereichen schafft Transparenz über unsere Energieströme
- Ein kontinuierliches Monitoring der Energieverbräuche sorgt bei Abweichungen für schnelle Korrekturmaßnahmen
- Die gezielte Analyse unserer Energieströme bildet die Basis für die Konzeption und Realisierung von Optimierungsmaßnahmen
- Die fortlaufende Verbesserung der energetischen Leistungskennzahlen unserer Produktionsverfahren und unserer Betriebstechnik ist verpflichtendes Ziel
- Der Energie-Aktionsplan beinhaltet die konkreten Maßnahmen für die stetige Weiterentwicklung der Energieeffizienz
- Zur Erreichung der festgelegten Energieeffizienzziele werden die dafür erforderlichen personellen, technischen und finanziellen Ressourcen bereitgestellt
- Die energieoptimale Betriebsweise von Anlagen und Geräten wird kontinuierlich überwacht und durch entsprechende Wartungsmaßnahmen sichergestellt
- Durch Information und Schulungen der Mitarbeiter f\u00f6rdern wir den rationellen und verantwortungsvollen Umgang mit Energie bei der t\u00e4glichen Arbeit
- Der Einsatz erneuerbarer Energieträger wird gezielt in dafür geeigneten Bereichen geprüft und ggf. umgesetzt

Laufen, 20.07.2020

Thomas Hörl Geschäftsleitung Franz Praxenthaler Geschäftsleitung